

# 東海工業専門学校金山校

## 講演会報告

日時 平成 30 年 6 月 11 日(月) 16:10~17:00

場所 東海工業専門学校金山校

今回、東海工業専門学校金山校にて「土地家屋調査士という選択肢」というテーマで講演をさせていただきました。

講演の趣旨としては土地家屋調査士の制度広報を通じて学生たちの職業選択肢の拡大を目的としています。今回のテーマである選択肢は、私が今までの人生経験において、選択肢を増やすということはとても大切だと感じていたので、ぜひ学生たちにも伝えたいと思っていたことです。

ふだんは境界立会など人前で話す機会はあるのですが、今回のように講演をするのは初めての経験でしたので、正直とても緊張しました。学生たちは授業後に参加してくれ、測量実習後の学生もいたので、疲れていたと思いますが、私の拙い講演を聞いてくれました。

私は平成 15 年に東海工業専門学校測量科を卒業しています。なぜ測量の世界に興味を持ったのか、なぜ東海工業専門学校に行ったのか、なぜ土地家屋調査士を目指したのかなど、どのような選択をしてきたのかを伝えました。

学生たちがどのように受け取り、感じてくれたかは分かりませんが、講演後のアンケートで「土地家屋調査士に興味を持った」、「魅力を感じた」と書いてくれた学生もいて、学生たちの将来の選択肢が一つでも増えたのであれば嬉しく思います。

最後にこのような機会を作ってください、協力いただいた東海工業専門学校の先生方や学生たちに感謝します。

(広報委員 中島 健太)

